



Comprueba **Consejo de defensa en Mayarí** vitalidad de Centro de aislamiento.

La dirección del consejo de defensa municipal en Mayarí comprobó este viernes la vitalidad en el funcionamiento del Centro de aislamiento para personas contacto de casos sospechosos a la **COVID 19**.

Ubicada en la escuela especial José Martí, la unidad reabrió sus puertas y mantiene en aislamiento hasta hoy a poco más de 50 personas.

Las delimitaciones de las áreas, el trabajo del personal de apoyo y la calidad de los servicios, estuvieron entre los apuntes realizados por Bárbara Díaz Ramírez, Presidenta del Consejo de defensa municipal.

Acompañada por Dagmar Abat Noa, miembro del buró municipal del partido para atender la esfera político ideológica, Díaz Ramírez, apuntó la necesidad de ofrecer la mejor estancia posible a las personas en aislamiento y reflexionó acerca del impacto de esta pandemia.

Adolys Zaldívar Oliveros, administra el centro y reafirma que hay ajustes necesarios vinculados a las urgencias económicas que enfrenta el país, pero

existen las mejores garantías para los que están internados allí.

El centro de aislamiento de referencia, recibió hace algunas horas un donativo de viandas, hortalizas y granos, como contribución de la Cooperativa de producción agropecuaria Revolución de octubre, ubicada en la zona de Juan Vicente cinco.

Miguel Pousada Rodríguez, Presidente de esa entidad, aseguró al **Portal del ciudadano de Mayarí**, que de esa manera sus asociados celebran el día del campesinado cubano este 17 de mayo.

Mayarí frente a la covid-19

El territorio cuenta hasta este sábado con 74 personas en centros de aislamientos, contactos de cuatro casos sospechosos de poseer la pandemia y que hoy reciben atención médica especializada en la ciudad de Holguín.

La realización de test rápido y el mejor control en las tareas de pesquisas, resaltan entre las acciones que desarrolla el sector de la salud en municipio, el que mantiene el llamado para no descuidar las medidas adoptadas.